

Físicos iberoamericanos se reunirán en La Habana



La Habana, 14 feb (RHC) La Federación Iberoamericana de Sociedades de Física realizará desde mañana una reunión en la Universidad de La Habana (UH), con la participación de personalidades nacionales y extranjeras.

En el Aula Magna será la inauguración del encuentro, en el que se prevé por dos días la planificación de talleres, eventos e intercambios entre científicos y educadores de países asistentes, según el programa de la institución.

La cita se efectuará en ocasión del aniversario 40 de la Sociedad Cubana de Física, fundada el 31 de octubre de 1978, una organización no gubernamental que agrupa a especialistas y a otros profesionales de carreras afines quienes trabajan en la docencia o la investigación.

Uno de sus objetivos es el establecimiento de vínculos con otras sociedades científicas nacionales y extranjeras, así como el intercambio de información y de experiencias, además de colaborar con la Academia de Ciencias de Cuba y Organismos de la Administración Central del Estado.

La [Federación Iberoamericana de Sociedades de Física](#) surgió en La Habana en 1996 gracias a un acuerdo firmado con la Sociedad Portuguesa de Física y la Real Sociedad Española de Física.

Su última asamblea sesionó en Madrid en diciembre de 2003, cuando se decidió la publicación de su

libro blanco y editar una revista iberoamericana de la disciplina. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/155190-fisicos-iberoamericanos-se-reuniran-en-la-habana>



Radio Habana Cuba